

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'alamin, puji dan syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT karena berkat Rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Adapun judul skripsi ini adalah “Prevalensi Dan Intensitas Mikroplastik Pada Saluran Pencernaan, Hati Dan Ginjal Pada Ikan Sembilang (*Plotosus canius*) dan Ikan Parang-Parang (*Chirocentrus dorab*)”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana (S.Si). pada jurusan Biologi di Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan kali ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi, mulai dari pengajuan porposal penelitian, pelaksanaan penelitian hingga penyusunan skripsi. Terima kasih penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Syarifuddin, M.Sc., Ph.D selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktu ditengah kesibukannya untuk memberikan arahan dan bimbingan sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, Bapak Dr. Agung Setia Batu Bara, S.Pi, dan Ibu Khairiza Lubis, M.Sc., Ph.D selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan serta kritikan yang membangun dalam proses penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Wina Dyah Puspita Sari, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing penulis selama penulis berkuliah di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih kepada Ibu Khairiza Lubis, M.Sc., Ph.D, selaku Ketua Jurusan Biologi dan Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si, selaku Ketua Progam Studi Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta pegawai Jurusan Biologi yang telah membantu dalam penelitian skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua yang paling berjasa dalam hidup saya yaitu Ayahanda tercinta Suwardi dan Ibunda tersayang Hayati atas didikan, Doa, motivasi, semua nasehat, dukungan dan semangat yang tidak terkira besarnya baik secara moril maupun materil yang tulus dan penuh kasih sayang setiap saat, serta tanpa lelah mendengar keluh kesah penulis hingga di titik ini dan terima kasih telah menjadi figur orang tua terbaik bagi penulis. Kepada cinta kasih saudara-saudara saya abang tersayang Muhammad Wahyu Syahputra, S.Si,

kakak tersayang Dwi Wahyu Lestari dan kakak tersayang Delilah Murni, Amd.AK, atas perhatian dan dukungannya. Terkhusus untuk kedua keponakan tersayang Hikari Azalea Nahda Almahyra dan Hiraki Muhammad Al Barra penulis yang telah memberikan warna setiap harinya.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat penulis Anandhita Putri, Luh Cinta Tarissyah Putri Kelar, Padilahani, Alfina Damayanti, Nadila Syahputri, Nur Riski Ababil, Nadia Rifqi Zakiyah, Desy Nurhayati, Enerson Andre Apriyato Panjaitan, Dendi Janius Siregar, Ahmad Farhan Defan, Tri Jaya Putra, Ardiansyah yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk proses berjalannya penelitian saya sekaligus teman seperjuangan dalam berbagai tawa, nasihat, motivasi, candaan, pengalaman dan cerita keluh kesahnya selama masa perkuliahan yang terbilang cukup melelahkan. Tak lupa pula terima kasih kepada teman-teman satu bimbingan skripsi Sherly Rahmeida, Adilla Fatimah Azzahra, Anisa Atika Putri atas kerja samanya dan kelas PSBD 2019 D selama empat tahun perkuliahan. Serta semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis mohon maaf atas kesalahan yang pernah dilakukan, dan menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, diharapkan masukan yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini di masa yang akan datang dan semoga skripsi ini memberikan manfaat untuk mendorong penelitian-penelitian selanjutnya.

Medan, 16 Februari 2024

Penulis,



Try Wahyu Andini